

e. eld

JUAN MANUEL PUENTE

PRODUCCION INTEGRAL DE PROGRAMAS DE RADIO Y TELEVISION

Mayo 2, 1965

Sr.
D. Guillermo Fernández Shaw
MADRID.-

Muy querido Don Guillermo,

Vuelvo a escribirle, como en 1962 para anticiparle nuevas del viaje que próximamente emprenderemos con Lolita, rumbo a Madrid. Allí esperamos -más aún, estamos- seguros, de volver a verle para darle tanto a Ud. como a su encantadora esposa, el afectuoso abrazo que desde entonces les debemos.

El hecho de estar geográficamente tan alejados, no quiere decir en modo alguno que no los recordemos con mucha frecuencia. Al margen de mis continuas incursiones radiales "por el castizo mundo de la zarzuela", circunstancia que me pone en contacto con sugestiva frecuencia con los felices libros de Fernández Shaw, su nombre, su actividad, y su clásica cordialidad, es tema de frecuente conversación con comunes amigos, ya sean los Valenti Costa, ya Jorge Larco, el gran pintor argentino y entrañable amigo nuestro, que visita ahora con frecuencia nuestra casa, y que no hace muchos días aun nos comentaba complacido una afectuosa carta suya, apenas recibida.

El inminente viaje se ha originado en una amable invitación del comité que preside Esplá, con motivo de la realización de un Festival de la SIMC (Sociedad Internacional de Música Contemporánea) que vuelve a España(ole!) después de 29 años de "ostracismo". Esperamos estar en ésa a más tardar el 20, ya que en esa fecha comienzan los conciertos del Festival. Y no dude que les llamaremos apenas arribados a Madrid, a fin de verlos y tener el gusto de abrazarles cuanto antes.

Con invariable afecto,

J. Puente
y Lolita